



COMMUNIQUÉ DE LA CGT CHEMINOTS, TRANSPORTS ET DOMAINES SKIABLES

ÉBOULEMENT SUR LA RN90 : TRAFIC PERTURBÉ

Ce samedi 1er février, vers 10h45, un éboulement s'est produit sur la RN90, à hauteur de la sortie n°39 «Moutiers Nord», dans le sens des arrivées en station entre Albertville et Moutiers. Même si le tunnel routier de Ponserand a été mis à double sens, il ne pourra pas absorber toute la circulation routière très intense dans cette période y compris la semaine.

LA CGT DEMANDE PLUS DE TRAINS GRATUITS

Dans l'urgence, la CGT appelle le conseil régional et son président (encore récemment maire de Moutiers) et la SNCF à doubler le nombre de trains entre Albertville et Moutiers et à les rendre gratuits ce qui permettrait déjà à tous les habitants qui font la navette pour se rendre au travail, pour des soins etc.. de prendre le train et ainsi de soulager cette artère déjà bien chargée..

APPEL AUX ÉLUS POUR RENFORCER LES TRANSPORTS

Nous appelons les élus locaux à faire de même, cela préfigurerait ce qui pourrait être mis en œuvre dans le cadre des JOP de 2030.

Nous appelons aussi les élus locaux à renforcer surtout à Albertville mais aussi dans toutes les gares desservies par le train des transports collectifs pour permettre aux salariés, habitants, scolaire à rejoindre depuis la gare leur lieu de destination sur le périmètre géographique.

TRANSPORTS : UNE GALÈRE ANNONCÉE

Pour des centaines de salariés, saisonniers des Domaines Skiabiles, Hôtels -Restaurants, Termes et commerces, l'accès au travail s'annonce donc difficile, sachant que les problématiques de logement amènent de plus en plus d'entre eux à se loger à Aigueblanche, Albertville voir plus loin encore.

Les services périscolaires conservent les mêmes horaires (avec des Amendes voire radiations de parents en cas de dépassement d'horaire) ce qui créera fatalement de nombreuses situations de retard au travail.

Nous appelons également les communes et les employeurs à faire preuve de tolérance face aux difficultés des uns et des autres à conjuguer vie privée au travail dans cette conjoncture.

Nous demandons dans l'urgence et jusqu'au rétablissement de la situation :

- ✓ **Un moratoire sur les sanctions concernant les retards au travail ou dans les services périscolaires**
- ✓ **Une adaptation des services de transport du personnel si besoin.**

Pour la gratuité, ce qui a été fait en Maurienne pour l'autoroute peut très bien être fait en Tarentaise pour le train et c'est plus écologique.

Cette situation doit nous amener à une réflexion plus globale sur la mobilité des salariés en général ou lors de situations exceptionnelles (qui risquent de se multiplier avec le réchauffement climatique).



**POUR PLUS
D'INFORMATION
SUR LES DOMAINES
SKIABLES**

